
SINOPSE DA NONA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 2022
DO COLEGIADO DO CAMPUS ITAJAÍ DO IFSC

17/11/2022    Início: 16h   Término: 17h40

REUNIÃO NA ÍNTEGRA: https://youtu.be/PdS8RhF48HI

Aos dezessete dias do mês de novembro de 2022, na presença híbrida dos senhores membros do Colegiado do
Campus Itajaí, Luis Fernando Pozas, Ana Elisa Ferreira Schmidt, Douglas Alexandre Rodrigues de Souza,
Thiago Pereira Alves, Roberta Nara Sodré de Souza, Guilherme Octávio Mendes Reis, Gabriel Dias Pimentel
e on line Eduardo Aquino Hubler, Jefferson Gervasi, Cristiele Aparecida Petri, Wagner Cabral Mehl sendo
que justificaram ausência: Beatrice Gonçalves e Patrícia Leite (ambas participando do Encontro de
Comunicadores no Câmpus Continente nos dias 17 e 18/11/2022). Também presente na reunião a
Coordenadora do Curso de Pós Graduação a Professora Janaína Patrícia Freire Bannwart. Passou então aos
informes do dia, lembrando que um item foi solicitado pela presidência para incluir na pauta e a secretaria
acabou não incluindo e será o primeiro a ser informado pois acha importante comunicar ao Colegiado:

INFORMES:
1) Vaga de remoção para TAE Pedagogo do Câmpus Canoinhas - Presidente explicou que a

vaga não é para Itajaí e sim para Canoinhas, contudo ninguém se interessou em ir para lá,
então havendo interesse em vir para Itajaí será feita a triangulação e a Virgínia (Pedagoga do
Câmpus Itajaí) a qual, por motivos particulares e justificáveis tem interesse em ir para
Canoinhas.

2) Risoto de Marisco do Arildo, dia 19/11/2022, sábado. O câmpus abrirá para a comunidade e
terá bastante servidores envolvidos e com 250 inscritos para o almoço, o qual promete
sucesso. Será solicitado apoio à Polícia Militar também, o que foi complementado pela
Cristiele que sendo um projeto de extensão sem fins lucrativos, com várias oficinas e o risoto
gratuito,  e que o recurso não previa esse tipo de contratação (segurança).

3) Cursos FIC para 2023.1 Ana Elisa explica que para o ciclo 1 será ofertado o Curso PEP e
duas turmas do Treinamento de Manipulador de Alimentos, sendo este último uma demanda
da Vigilância Sanitária.

4) Minuta do Regulamento dos Programas e Projetos de Ensino do IFSC para consulta até
01/12/2022: A Chefe DEPE explica que tendo a PROEN solicitado retorno para uma data
muito apertada já estão estudando a possibilidade de discussão na semana pedagógica de
fevereiro/2023, ainda a confirmar, de qualquer forma a DEPE disponibilizará um formulário
para as contribuições dentro do prazo mencionado, caso não haja consenso na postergação
solicitada. Professora Roberta aproveita para sugerir que as reuniões sejam conjuntas para
viabilizar a discussão.

5) Revisão do PAT 2023: Cristiele lembra que estamos com o sistema aberto para a revisão do
PAT e temos que fechar até a próxima semana que é o período de análise técnica na Reitoria
e volta em dezembro para aprovação no Colegiado do Câmpus e solicita apoio dos colegas
no feedback para conclusão do processo.

6) Prorrogado o prazo da Pesquisa de Avaliação da CPA, cujo prazo seria até 18/11 e devida a
baixíssima adesão ficou para dia 25/11 o encerramento e Cristiele, Presidente da CPA,
solicita a mobilização dos servidores para participar deste importante processo de avaliação
da instituição.

7) Professora Roberta lembra sobre os horários da Copa onde o Brasil terá participação e Prof.
Ana explica que a gestão fará um formulário simples coletando a opinião dos docentes e

https://youtu.be/PdS8RhF48HI


técnicos sobre a melhor forma de administrar o que já veio recomendado na Portaria da
Reitoria, principalmente quanto à compensação de horário. Hubler pondera que se considere
o que está publicado na portaria do MEC.

Sem mais informes, o Presidente passa à PAUTA O DIA:

1) Resoluções 46, 47, 48 e 49/2022 - Ad referendum - Autorização ANP em caráter excepcional
(bloqueio rodovia de acesso ao campus):  O Presidente explica o motivo das resoluções ad
referendum. Cris solicitou a palavra pois tem uma solicitação dos TAES para ser retirado de
pauta pois não se sentiram contemplados com os textos das resoluções e solicitaram uma
reunião com a Direção para discutir sobre esses encaminhamentos. Hubler informa que se
tratando de uma decisão passada num momento específico e sugere a discussão em outro
momento e caso o segmento não concorde se abstenha. O Presidente informa que não será
retirado de pauta pois deve ser votado nesta reunião e se o segmento TAE não concordar poderá
votar contra ou se abster e depois será reunido com o segmento para resolver a questão e se for
o caso,  a reparação do que foi realizado conforme as resoluções. Em votação:  APROVAM:
Douglas, Ana, Jefferson, Guilherme,  Eduardo Hubler, Ana Elisa e Wagner e; ABSTENÇÕES:
Cristiele e Gabriel. Wagner comenta no chat que aprovou, mas que deve ser repensado para as
próximas ocorrências desse tipo.

2) Alteração CAC da data da SNCT para os dias 30/11/2022, 01/12/2022 e 02/12/2022: A Chefe
DEPE, em função dos bloqueios nas rodovias está se propondo essa nova data para a SNCT, e
dia 30 é a data que o Reitor poderá estar no Câmpus e uma maior adesão da comunidade. Em
votação: APROVADO por unanimidade.

3) Apreciação reformulação PPC Pós graduação em Ciências Marinhas aplicadas ao Ensino;
Convidada a Prof. Janaina para dirimir dúvidas. Depe informa que foi encaminhada a
reformulação e revisada pela CP e a comissão de revisão ajustou com as sugestões. O ajuste se
deve para adequar principalmente a duas resoluções  que padronizam os processos,  carga
horária, dentre outros e que desde 2019 precisava desta reformulação e dá outras explicações (a
partir dos 40min da gravação)  quanto às questões técnicas e pedagógicas do PPC em
atendimento à dúvida da Prof. Roberta e demais membros do colegiado.  A Coordenadora
Janaina recebeu os cumprimentos dos colegas pela satisfação com o trabalho do GT.  Em
votação:  APROVADO por unanimidade.

4) Apreciação do Regimento do Laboratório IFMaker: A Chefe DEPE explica que após a
apresentação da primeira versão e que foi retirada da última pauta. O GT apreciou as sugestões
e fez os ajustes com a estrutura sugerida com o apoio do Prof. Hubler e da Adm. Cristiele. Hubler
fez  ainda uma consideração sobre o parágrafo segundo no texto final, sobre a substituição do
coordenador geral,  e também sobre a CH alocada,  o que foi explicado pela Prof. Ana, bem como
pelo Prof. Thiago sobre as atribuições da equipe gestora do IFMaker e alocação de carga horária.
Prof. Ana diz que fará ajustes na redação para melhor compreensão e pede auxílio do Prof.
Hubler, já que a redação ficou confusa sobre a substituição quanto à substituição da chefia DEPE
na gestão do laboratório. Em aprovação com as alterações realizadas nesta reunião e
compromisso de alteração do documento final:  APROVADO por unanimidade.

Nada mais havendo a tratar, encerrou o Presidente a reunião às 17h40

Tendo solicitado  posteriormente  o Presidente,  que a ata fosse redigida pela secretária a partir da
leitura da gravação desta reunião.

https://www.ifsc.edu.br/web/campus-itajai/resolucoes

